

OJO  
Fecha : 13  
Página : 25 JUL. 2001

**EL PROBLEMA**

**Huaca abandonada**



Poco o nada se ha hecho desde nuestra denuncia sobre el estado de abandono que sufre la huaca Wantille de Magdalena. El santuario está invadido por elementos de malvivir y sirve además como basurero público. ●

**LA SOLUCION**

**Retiran "ojos de gato"**

En San Borja se inició el retiro de los dispositivos de control de velocidad denominados "ojos de gato", instalados en su jurisdicción para ser reemplazados por gibas reglamentarias. Se eliminarán 260 obstáculos en dos meses. ●



**LAPIDARIA**

**"El centro está turgurizado pero el próximo gobierno debería darnos nuevas alternativas de vivienda"**

Vecina de la cuadra seis del jirón Caylloma.

**EL PERSONAJE**

**Reordena el pasado**

El arqueólogo Luis Guillermo Lumbreras, actual director del Museo Nacional de Arqueología y Antropología del Perú, continúa ordenando cronológicamente el museo para darle continuidad y coherencia. ●

